

ACTIVIDAD

1. Realizar un análisis del video y elaborar un ensayo sobre como ha percibido su vida con los principios y valores recibidos de su familia y colegio

• VIDEO 1:

- En el primer video podemos apreciar un caso de discriminación ya que nos muestra a una mujer en un avión y al irse a sentar ve que su acompañante es un negro, entonces le pide a la azafata si le puede buscar otro lugar, la azafata le dice que no hay mas lugares en la clase economica, pero que iba a mirar si habia un lugar en la primera clase, al volver la azafata le dice que si hay un lugar en la primera clase pero no era para la mujer sino para su acompañante el emocionado se levanta y se va para su lugar y la azafata le ofrece disculpas porque es increíble que un pasajero deba viajar al lado de un ser tan despreciable.

• VIDEO 2:

- En el segundo video podemos apreciar un caso de solidaridad ya que nos muestra un señoriego que esta sentado en la calle pidiendo dinero, pero nadie le regala una moneda, hasta que llega un señor y se toma el atreimiento de cambiar lo que dice el cartel del siego y escribe "Hoy es un hermoso día NO puedo verlo" despues la gente empieza a pasar y leen el letrero y le dejan una moneda, el siego al escuchar el sonido de las monedas se pone muy contento.

• VIDEO 3:

- En el tercer video podemos apreciar un experimento social en el cual buscan personas homofobicas

¿ hacen que ellos convivan con personas homosexuales
¿ les hacen entender que no es malo ni es raro ser
homosexual porque en esta época es algo normal.

• VIDEO 4:

- En este video podemos apreciar como personas le cola-
boran a las demás sin recibir nada a cambio, aquí
podemos ver niños, jóvenes, adultos, y adultos mayores,
además se puede apreciar que si una persona le cola-
bora a los demás estos pueden llegar a motivarla a que
también ayude, puedes llegar a motivarlos a ser solida-
rios porque tu al ayudarlo a alguien puedes llegar a
mejorarle el día sin saber por lo que este pasando
esa persona y al hacer algo tan simple como
ayudar, podemos hacer feliz a esa persona sin
recibir nada a cambio.

• ENSAYO:

- Durante el transcurso de mis años de vida mi familia y
colegio me han enseñado valores y principios que he
acoplado a mi vida diaria en mi desempeño como
hija, nieta, sobrina y estudiante; ellos han hecho que
tenga un buen desempeño ante mi entorno familiar y
social. Dentro de los valores que me han inculcado se
encuentran el respeto, la honestidad, la sinceridad, la
tolerancia, el compromiso, la lealtad, la amabilidad,
la responsabilidad, la autonomía, la capacidad, la
empatía, el esfuerzo y la equidad; ellos han hecho
en conjunto, posible que yo como ser humano porte
los valores necesarios para convivir dentro de la socie-
dad en la que me desenvuelvo.

¿ es así como los valores que me han sido inculcados me
orientan en la vida, me hacen comprender y estimar a
los demás, pero también se relacionan con la imagen
que voy construyendo de mi misma y mi desempeño
ante la sociedad.

2. Después de ver el video, se debe hacer una reflexión y explicar o exponer casos de la vida real que haya vivido o conocido de manera personal, familiar o escolar similares a los tratados en este.

REFLEXIÓN:

- Para mí estos videos me hicieron entender que tu al ayudar a los demás puedes cambiar al mundo así sea muy mínimo, pero tu al hacerlo puedes motivar a los demás a ayudar sin recibir nada a cambio, puedes motivarlos a ser solidarios, porque tu al ayudar a los demás puedes llegar a mejorarle el día sin saber por lo que este pasando esa persona y al hacer algo tan simple como ayudar tu puedes hacer feliz a esa persona.

CASO:

- hace un año tuve un amigo homosexual, pero el no quería confesar a nadie su "secreto" porque le daba miedo que lo fueran a discriminar por el ser homosexual, al pasar el tiempo el me confesó su sexualidad pero no sabía como decirle a sus padres porque el sabía que no lo iban a tomar nada bien, después de unos meses el decidió decirle a sus padres y como lo sospechaba no lo tomaron nada bien porque ellos dicen que el era hombre, que no podía hacer eso, después de esto el cayó en una depresión impresionante porque llegó a decir que se quería quitar la vida. Sin embargo, después de un tiempo sus padres entendieron que ellos no podían decidir la orientación sexual de su hijo por mas que quisieran, lo entendieron y todo mejoro, al final el aprendió a aceptarse tal y como era, y ahora no deja que las criticas lo hagan dudar porque el sabe que es una persona que sabe de donde viene y para donde va.